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En el salón oficial para sesionar del Ayuntamiento Municipal de este municipio de Ejutla, 

Jalisco, ubicado en la calle Juan M. Díaz número 3 de esta municipalidad de Ejutla, Jalisco, 

planta alta, siendo las 13:11 trece horas con once minutos del día 22 veintidós  de Agosto del 

año 2024 dos mil veinticuatro, estando reunidos para que tenga verificativo la sesión 

Ordinaria número 28 veintiocho del Ayuntamiento Administración 2021-2024 de este 

municipio de Ejutla, Jalisco, a la que fueron convocados previamente por el Presidente 

Municipal Arquitecto. Gabriel Ramírez Santana, en uso de las facultades conferidas en la Ley 

del Gobierno y la Administración Pública Municipal del estado de Jalisco.------------------ 

PRIMER PUNTO.- El presidente Municipal instruyó al servidor público encargado de la 

Secretaria General del Ayuntamiento, Lic. Gerardo Javier González Covarrubias, para efecto 

de validez, tome lista de asistencia y de ser el caso determine si existe quórum legal.  

en atención a la instrucción realizada con anterioridad, se hizo la toma de lista de los 

presentes, le informo que se encuentran presentes, 8 ocho de los miembros que integran 

este cuerpo edilicio, siendo los siguientes: Presidente; Arq. Gabriel Ramírez Santana, 

Regidora Cecilia David Ortega, Sindico Salvador Michel González, Regidora María Elena 

Velázquez Pelayo, Regidora María Piedad Jiménez Padilla, Regidora María de Jesús Gómez 

Díaz, Regidor L.T.S. Francisco Javier Pérez Ramírez y Regidora María del Carmen González 

Uribe, de tal manera que se declara la existencia de quórum.------------------------------------------- 

El presidente manifesto que al existir Quórum legal se declara formalmente instalada, la 

presente sesión ordinaria y por validos los acuerdos que en la misma se tomen; y a la vez 

solicito al servidor público Encargado de la Secretaria General del Ayuntamiento continúe 

con la sesión.  

SEGUNDO PUNTO.- En cumplimiento a lo ordenado, Informo que el siguiente punto es; 

propuesta y en su caso aprobación del orden del día, el Presidente le solicito al secretario de 

lectura del Orden del día: 

1.  LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL. 

2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 

3. PRESENTACION Y EN SU CASO APROBACION DEL GASTO DE LAS FIESTAS 
PATRIAS. 
 
4. PRESENTACION Y APROBACION PARA EL TERCER INFORME DE GOBIERNO CON 
UN COSTO DE $85, 000.00 (OCHENTA Y CINCO MIL PESOS MONEDA NACIONAL). 
  
5. PRESENTACION Y EN SU CASO APROBACION DE POLIZAS DE SEGUROS.  

6. ASUNTOS GENERALES 

7. FORMAL CLAUSURA DE LA SESION.  
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El presidente manifesto una vez, que se dio lectura del orden del día someto a su 

consideración y aprobación el orden del día propuesto, por lo que solicito, al Secretario 

General, consulte la votación respectiva, y el secretario en atención a lo solicitado, manifesto 

en votación económica les pido que  aquellos que estén a favor en señal de aprobación 

levanten su mano, resultando 8 ocho votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones, por lo 

que el Presidente, comunico “APROBADO POR UNANIMIDAD”.------------------------------------- 

TERCER PUNTO: El presidente, indico al encargado de la Secretaria General, continúe con 

el desahogo del siguiente punto, atendiendo a dicha instrucción el secretario, manifesto que 

el siguiente punto por desahogar es: PRESENTACION Y EN SU CASO APROBACION DEL 

GASTO DE LAS FIESTAS PATRIAS. Retomando la palabra el manifesto que para este 

punto solicita la presencia de la Directora de Cultura quien entrar a la sala de cabildo expuso 

lo siguiente: voy a iniciar con lo de las fiestas patrias, mismo que es este:  

Concepto Sin IVA  IVA  

Reinita Patria  
- 8 niñas de las escuelas  
- Corona y banda 
- Premio (ganadora)  
- Regalo participantes 
- Adornos evento  

$4,800.00 5,568.00 

Adornos  5,000.00 5,800.00 

Música la sonora centenario ó 
banda tabaquera  

50,000.00 58,000.00 

Banda de Guerra cena  1,500.00 N/A 

Fuegos pirotécnicos  10,000.00 11,600.00 

Arreglo floral kiosco  3,000.00 3,480.00 

Maquillaje reina SHIRLEY Y 
CRISTAL 

2,600.00 N/A 

Sonido Bobby  en el kiosco el 
15  

3,500.00 N/A 

Dos horas de banda el 16 en 
el kiosco después del evento 

6,600.00 N/A 

 $87,000.00 $98,648.00 

 

13 DE SEPTIEMBRE: IZAMIENTO DEL LABARO PATRIO, INVITACION A LAS INSTITUCIONES 

EDUCATIVAS, DIF Y AYUNTAMIENTO EN PUNTO DE LAS 10:00 AM. 

15 DE SEPTIEMBRE: CONCURSO DE REINITAS PATRIAS EN PUNTO DE LAS 8:00 PM 

VERBENA POPULAR (KERMESSE POR PARTE DE LAS ESCUELAS) 

 9:30 PM TRADICIONAL GRITO DE INDEPENDENCIA   

MUSICA AL TÉRMINO DEL GRITO 

16 DE SEPTIEMBRE: TRADICIONAL DESFILE CIVICO, HONORES A LA BANDERA EN LA PLAZA 

MUNICIPAL.  

El presidente manifesto que a él le gustaría la sonora santanera que está bien y comento 

Francisco, yo creo que es mejor la banda por el día que es y mejor banda para ese dia a lo 

que comentaron todos que mejor se dejara la banda, retomando la palabra la directora 

comento yo tengo una petición grandísima a ustedes, aparte de lo del desfile yo quería 
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pedirles a ustedes, que si nos podrían regalar unas playeras, para el día del desfile sería una 

playera tinta con el calendario azteca, los regidores no los incluimos nos sale en $150.00 

pesos la playera pensando en los más grandotes, tengo la lista de 60 personas que vamos a 

desfilar, ya si quieren que metamos también a los regidores pero yo tengo un presupuesto de 

$10, 440.00 pesos por la compra de las playeras, quitamos policías, protección civil,  porque 

ellos tienen su uniforme, comento Piedad, a mi no me gusta ir diferente porque, si todos 

somos iguales si vamos a ir vámonos como todos vayan vestidos, a lo que opinaron los 

ediles presentes que se integrara camisas. Continuando la Directora comento no reunimos el 

otro día Doña Julia, Humberto y yo, para ver lo del evento deportivo del dia 16 de septiembre, 

y estos serían los eventos y el presupuesto:  

CONCEPTO  SIN IVA IVA  

PALO ENCEBADO  $5,000.00 $5,800.00 

PUERCO ENCEBADO $2,500.00 $2,900.00 

JUEGOS/ PREMIOS VARIOS 
NIÑOS  

$5,000.00 $5,800.00 

BANDA MUNICIPAL $7,000.00 N/A 

TOTAL: $19,500.00 $21,500.00 

 

Comento Francisco, que el año pasado se subió el primer equipo  a bajarle las cosa al palo 

encebado en cuestión de minutos le bajaron todo, porque no estaba resbaloso el palo, y le 

comento Salvador, que fue porque los de servicios municipales no le pusieron cebo yo se los 

lleve pero ellos mejor decidieron ponerle manteca entonces se derritió con el sol y ya estaba 

seco a la hora que se le subieron, y comento el presidente, es mejor traer un ambientador 

para que el organice, todos los eventos, cerrándose el presupuesto incluyendo eventos de 

fiestas patrias y eventos deportivos por la cantidad de $133,854.00 (CIENTO TREINTA Y 

TRES MIL OCHOCIENTOS CINCUENTA Y CUATRO  PESOS MONEDA NACIONAL), CON 

IVA, Manifesto el presidente, si ya no hay más manifestaciones solicito, al Secretario 

General, consulte la votación respectiva, y el secretario en atención a lo solicitado, manifesto 

en votación económica les pido que  aquellos que estén a favor en señal de aprobación 

levanten su mano, resultando 8 ocho votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones, por lo 

que el Presidente, comunico “APROBADO”.----------------------------------------------------------------- 

CUARTO PUNTO: El Presidente, indico al secretario, continúe con el desahogo del siguiente 

punto y en atención a dicha instrucción el secretario, manifesto que el siguiente punto por 

desahogar es: PRESENTACION Y APROBACION PARA EL TERCER INFORME DE 

GOBIERNO CON UN COSTO DE $85, 000.00 (OCHENTA Y CINCO MIL PESOS MONEDA 

NACIONAL). El Presidente, manifesto que en esta ocasión no se va hacer un evento público 

ni tampoco eventos con comidas ni invitados se va a realizar la sesión aquí en cabildo y se 

va a mandar hacer un documento que contenga un resumen de todas las obras y gestiones 

que se han llevado a cabo durante toda la administración y yo les entregaría en informe aquí 

a todos los regidores, se van a mandar imprimir 30 libros que para la biblioteca, para las 

escuelas, para los regidores y para el gobierno del estado y se van a imprimir 700 periódicos, 

para repartir al termino del grito, los directores nos estarían apoyando en repartir el periódico 

porque hay muchas que si les gusta leer y conservar los informes, comento Carmen, a mí me 

gustaría que se hiciera una cena al termino del informe, contesto el presidente, si porque no 

lo podemos contemplar, y pues decidí hacerlo así porque pues ya andamos con lo de la 

entrega recepción pues queremos entregar lo más completo y que todo salga bien. Manifesto 

el presidente, si ya no hay más manifestaciones solicito, al Secretario General, consulte la 

votación respectiva, y el secretario en atención a lo solicitado, manifesto en votación 

económica les pido que  aquellos que estén a favor en señal de aprobación levanten su 
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mano, resultando 8 ocho votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones, por lo que el 

Presidente, comunico “APROBADO”.--------------------------------------------------------------------------         

QUINTO PUNTO: El Presidente, indico al encargado de la Secretaria General, continúe con 

el desahogo del siguiente punto y en atención a dicha instrucción el Secretario, manifesto 

que el siguiente punto por desahogar es: PRESENTACION Y EN SU CASO APROBACION 

DE POLIZAS DE SEGUROS. El Presidente, comento nos hace falta dos vehículos para 

asegurar que son la Toyota y el camión, en estos carros siempre hemos tenido la precaución 

de tener al corriente sus seguros, porque son los que sirven para el traslado de los 

estudiantes, se nos presentan dos presupuestos uno de Qualitas y otro de Anna, paso a la 

sala de cabildo la contralora quien explico las cotizaciones las diversas aseguradoras, 

comento la contralora en esta ocasión Qualitas nos dio mejor precio que la otra ocasión, 

entonces se tiene la cotización de estas 2 aseguradoras, comento Salvador, pues da mejor 

precio ANNA, pero no sirve de mucho si se ocupa y no hay a la mano aquí ajustadores o no 

van al lugar del siniestro no sacan de ningún apuro, comento el presidente, una vez discutido 

el punto se decidió que contrate por un año a la aseguradora QUALITAS, siendo por la 

cantidad de $ 17,672.22 (DIECISIETE MIL SEISCIENTOS SETENTA Y DOS PESOS CON 

VEINTIDOS CENTAVOS)  Manifesto el presidente, si ya no hay más manifestaciones 

solicito, al Secretario General, consulte la votación respectiva, y el secretario en atención a lo 

solicitado, manifesto en votación económica les pido que  aquellos que estén a favor en 

señal de aprobación levanten su mano, resultando 8 ocho votos a favor, 0 en contra y 0 

abstenciones, por lo que el Presidente, comunico “APROBADO”.----------------------------------- 

SEXTO PUNTO: El Presidente, indico al encargado de la Secretaria General, continúe con el 

desahogo del siguiente punto y en atención a dicha instrucción el Secretario General, 

manifesto que el siguiente punto por desahogar es: ASUNTOS GENERALES. Retomando la 

palabra el presidente comento en agradecimiento a los trabajadores que nos apoyaron en 

esta administración se les va a realizar A).- VIAJE A LA PLAYA A LOS TRABAJADORES, 

el viaje seria para el día sábado 24 obviamente también es para los regidores les aviso para 

quien guste ir pase anotarse con Becky se van a contratar es salir de aquí a las 5:00 am, se 

van a contratar dos camiones, allá se les va a dar la comida el costo va a hacer por 

$72,000.00 pesos, nosotros decidimos hacer el viaje.----------------------------------------------------- 

Comento Carmen, yo he estado revisando lo de las actas y me falta revisar algunas, si 

comento el presidente de hecho la maestra y yo, tenemos dos días revisando las actas y dos 

ya quedaron completas, serian todas ordinarias y extraordinarias y yo tenía pensado que 

para el día martes se convoque a sesión para aprobarlas, pero ya las estamos terminando 

todas.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Comento Salvador, ya nos queda muy poco tiempo, pero yo pienso que nos deberíamos de 

poner serios con los de protección Civil, porque les hablas y nunca están, yo tuve la 

experiencia de que el sábado crecieron los arroyos y fuimos a ver para posibles 

desbordamientos, estaban ahí no podían pasar los carros, ya habían bajado los arroyos, 

había piedras, basura, troncos y ellos ahí nomás grabando videos, nos pusimos los que 

estábamos ahí a quitar todo y ellos nomas grabando, yo creo que es más lo que graban y 

publican que lo que hacen,  y pues a mí no se hace bien ya que acaben de hacer su trabajo 

que publiquen lo que quieran pero mientras están trabajando no. 

Acto seguido comento el secretario que la acta de la sesión ordinaria numero 27 ya se 

encuentra elaborada y como punto se solicita B).- LECTURA Y APROBACION DE LA ACTA 

DE SESION ORDINARIA NUMERO 27; mismo que le dio lectura en lo económico  SIN QUE 

SEA NECESARIA SU TRANSCRIPCION  A ESTE DOCUMENTO, MISMA QUE SE TIENE 

AQUÍ POR REPRODUCIDA LITERALMENTE COMO SI A LA LETRA SE INSERTASE  EN 
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OBVIO DE INNECESARIAS REPETICIONES; sin haber más oradores el presidente 

manifesto solicito, al Secretario General, consulte la votación respectiva, y el secretario en 

atención a lo solicitado, manifesto en votación económica les pido que  aquellos que estén a 

favor en señal de aprobación levanten su mano, resultando 8 ocho votos a favor, 0 en 

contra y o cero abstenciones, por lo que el Presidente, comunico “APROBADO”.------------- 

SEPTIMO PUNTO: El Presidente, indico al encargado de la Secretaria General, continúe con 

el desahogo del siguiente punto y en atención a dicha instrucción el secretario, manifesto que 

el siguiente punto por desahogar es: FORMAL CLAUSURA DE LA SESION. Por lo que él 

Presidente Municipal, manifesto desahogados todos los puntos del orden del día y no 

habiendo más asuntos que tratar, se da por concluida la presente sesión siendo las: 14:22 

catorce horas con veintidós minutos, del día 22 veintidós de agosto del año 2024 dos mil 

veinticuatro, agradeciendo la asistencia de los presentes, levantándose la presente acta para 

constancia, la que firman los que en ella intervinieron y así quisieron hacerlo.---------------------- 

 

 

ARQ. GABRIEL RAMIREZ SANTANA. 

PRESIDENTE MUNICIPAL. 

 

 

C.SALVADOR MICHEL GONZALEZ. 

SINDICO MUNICIPAL 

 

C.CECILIA DAVID ORTEGA. 

REGIDORA 

 

 

C. MARIA ELENA VELAZQUEZ PELAYO. 

REGIDORA 

 

 

L.N.I. ALVARO PONCE GONZALEZ. 

REGIDOR 

 

C. MARIA PIEDAD JIMENEZ PADILLA. 

REGIDORA 
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C. ELIAS COBIAN PUENTES. 

REGIDOR 

 

L.C.S. MARIA DE JESUS GOMEZ DIAZ. 

REGIDORA 

 

 

 

L.T.S. FRANCISCO JAVIER PÉREZ RAMÍREZ. 

REGIDOR 

 

 

C. MARÍA DEL CARMEN GONZÁLEZ URIBE. 

REGIDORA 

 

 

 

C.GUILLERMO GARCÍA GONZÁLEZ. 

REGIDOR 

 

 

LIC. GERARDO JAVIER GONZALEZ COVARRUBIAS. 

SECRETARIO GENERAL 

 

LA PRESENTE HOJA CON FIRMAS FORMA PARTE INTEGRAL DE LA SESION 

ORDINARIA NUMERO 28 VEINTIOCHO, CELEBRADA EL DIA 22 VEINTIDOS DE 

AGOSTO DEL AÑO 2024 DOS MIL VEINTICUATRO, POR EL H. AYUNTAMIENTO 

CONSTITUCIONAL DE EJUTLA, JALISCO, ADMINISTRACION 2021-2024. 
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